nas piedras sobre su hermano, alcanzándole con una de ellas que le derribó al suelo. Después sujetó a Catalina arrojándola sobre su marido y con el matrimonio derribado en tierra se lió a rolpes si irascibis Claudio.

La Catalina pado desprenderse de una horquilla del pelo y con ella hirió al agresor en la garganta que al sentirse herido abandonó su presa, momento que fué aprovechado por la mujer para levantarse del suelo y con un azadón arremetió contra Claulio que no cesaba de larzar piedras y golpes.

Uno de los golpes de azadón produjo al provocador hermano una herida

que le hizo dar en tierra.

Reconocidos los heridos resultaron el Ciau iío con una herida en la región parietal izquierda de ocho centímistros de extensión con hundimiento del cráneo y masa encefálica, mortal de necesidad; el Raimundo con una herida inciso contusa en la región frontal y la Catalina una contusión leve con erosiones en la piel.

NECROLOGIA

El viernes pasado falleció la señorita Antonia Bargos, después de penosa enfermedad y a una edad en que las ilusiones hacen más grata la vida.

A su madre la señera vinda del teniente coronel de la Guardia civil, don Carlos Burgos, y hermanos, enviamos la expresión más sentida de nuestro pesar, deseando tengan la suficiente resignación para sobrellevar golpe tan duro.

—El mismo día dejó de existir la señora doña Carolina Recacho, viuda de Reyes.

Enviamos a sus hijas la más sincera expresión de nuestro sentimiento.

—Después de larga enfermedad dejó de existir el sábado auterior don Benito Ramón Cura y Clarte, arquitecto provincial.

A las muchas pruebas de sentimiento y de afecto que la vinda y los hijos del finado están recibiendo por tan triste motivo, unimos el nuestro muy sincero.

—Los señores de Frías han tenido la desgracia de ver morir a su hijo Nazario, joven de 12 años.

Reciban dichos señores el testimonio de nuestro pesame.

Sucesos locales

Babinete de Urgençia

Han sido asistidos durante la últitima semana en esta clínica de urgencia:

María Gayoso, de 15 años, de una herida contusa en el parietal izquierdo, el día 27.

Joaquín Azofra, de 15 años, de erosiones producidas en la pierna, por mordedura de perro.

Angel Sanz, de 43 años, de herida contres, con avulsión de la uña del dedo medio de la mano izquierda.



MANUEL MOLINERO

Marmolista lapidario

Primeros talleres electro-mecánicos

Panteones y sarcófagos

Unico despacho:

Plaza del Progreso, núm. 10, MADRID
Teléfono. —M.— 3.361

Andres Muñoz, de Yunquera, de 18 años; herida contusa, en la región mentoniana.

Ayer fué asistida Dolores Sánchez, de 7 años, de una luxación en la mano derecha.

Atropello

El día 2, a las once, se hallaba enganchando una mula a una tartana, enla carretera frente al B-nco, Manuel Andrados Fernández, de 55 años, domiciliado en Cabanillas, cuando por un espanto del animal fué arrastrado Manuel largo trecho pasándole el vehículo por encima.

Trasladado al Gabinete de la Cruz Roja se le apreciaron heridas contusas en ambos pabellones auriculares con lesiones de cartílagos, otra en la región temporal y extensas erosiones en las manos y en la cabeza.

Ingresó en el Hospital Provincial.

Noticias generales

Felicitamos al estudioso jeven amigo Salvadorito Prado que acaba de terminar el Bachillerato con nota de sobresaliente.

En el jardín del Casino de Guadalajara se han proyectado en las noches del lunes y martes interesantísimas películas de la guerra, asistiendo numerosas familias de socios.

En estas sesiones viene distinguiéndose el joven operador Tomás Sánchez por su deminio en el manejo del aparato cinematográfico.

El conserje enfermero de la Crus Roja D. José Galve acaba de terminar, aprobando en Madrid, los estudios de practicante; no obstante, continuará en el Gabinete de urgencia come hasta aquí prestando sus servicios. Lo celebramos por el benéfico establocimiento por el que siempre ha demostrado gran celo e interés el Sr. Galve, a la vez que le felicitamos por la terminación de su carrera.

En las últimas oposiciones para el ingreso en la Escuela Superior del Magisteria, ha obtenido plaza la Srta, Pilar Camino, de Madrid.

Nuestra enhorabuena a la Srta. de Camino que hacemos extensiva a su padre den Mariano, buen amigo nuestro.

Al regresar de Armuña a Aranaueque, al carretero de Valdarachas, Ruperto Sénches con seis arrobas de queso, por efecto del recalentamiento del eje se le incendió el carro en términos que no pudo quedar a salvo ni la mercancia, saliendo asisamento ileso el caballo.

El carro quedó hecho senisas por que el aire favorecia la combustión.

La sociedad de basheros y peluqueres de esta capital ha elegido presidente al compeñero Saturnino Baños, vicepresidente Deroteo Olmeda, Tesorero Tomás Rodilla, secretario Manuel Alejandre y vocales Viscate Caballero y Zoilo Letón.

Antes de ayer tomaror posesión de sus beneficios los nuevos párroces de San Micolás y Santiago, don Bertolemá Pernándes. Cabrera y don Francisco Marião Ortega, na cuyo acto fuimos atentamente invitados.

La ceremenia revistió gram importantia y seriedad, siendo presenciada por disfinguido y aumerose público que fué obsequiado y muy atendido.

Reciban los nuevos párrecos nuestra cumplida enhorabuena y les deseames el mejor acierto en la delicada misión que les ha sido confiada.

Están vacantes las plasas de médicos titulares de Arbancón y de Orea y la de Immacéntico de Campillo de Ranas.

Para el día 24 de los corrientes está sefialada la subasta de obras de acopios de los kilómetros 1 al 7 de la carretera del Puente de Armuña a la de Masegoso, I al 12 de la do Alhóndiga a Pestrana y 6 al 12 de la de Budia al Robledal.

Desde 1.º del actual la Empresa de coches a la estación viene cebrande cincuenta céntimos per asiento.

El número de viajeros, especialmente a la bajada, ha disminuído considerablemente.

El delegado de Hacienda de la provincia, señor Martos, con atento besalamano, mas ha remitido un ejemplar del Prontestrio pera la redacción de instancias selicitando los beneficios y auxilios a la produsción nacional.

El prontuario, que se detalladisime, se entrega gratuitamente a quien lo settifice en la Comisión protectora de la Producción